

Javier Milei un loco lindo o un revolucionario



Mara Venegas Weisse
Filósofa, Cronista,
Orientadora, Magister en
Ed. Universidad Mayor

Queridos Lectores/as: Para el pensamiento general y mediático Javier Milei-el presidente de Argentina -no pasa desapercibido. Su pelo enmarañado, largas patillas, su cercanía al pueblo, cantando o presentando su banda de rock en el Luna Park no es algo que estemos acostumbrados a ver. Quizás hubo destellos de espectáculos mediáticos en el expresidente Donald Trump en otra época.

Milei apareció como portada del TIME la semana pasada en Estados Unidos-la revista agotó su edición número 100-. No llegó a Chile, ni se tradujo. Esta cronista se dio maña para conseguirla y aquí les presento un resumen de partes. Las que van en comillas son exactas y las que no, son reducciones mías para hacerla más corta y amena.

Entrevistó la periodista Vera Berengruen.

La entrevista comienza-tras la pregunta de la periodista en que Milei hace un largo recuento de la historia política Argentina desde sus comienzos como nación hasta 1930.

A la pregunta ¿Qué significa la frase?: " Argentina Great Again". Milei contesta "Volver a las raíces liberales de Argentina." Perón lo que hace es crear el fascismo en tres patas de una mesa, donde estaban los empresarios y el Estado y los trabajadores. Que se genera durante el régimen conservador de 1930 y ahí empieza el populismo salvaje".

"Yo uso el término libertario, de volver a esos valores que hicieron que Argentina sea una primera potencia mundial".

Así Milei se va involucrando en una batalla que será cultural y luego política. Él es de profesión economista y basa su propuesta económica en ideas de libertad.

Ante una pregunta sobre el futuro económico de Argentina Milei responde: "¿Qué es lo que pasa? -Cuando vos haces un ajuste, para que el ajuste no sea recesivo o más, hasta puede ser expansivo, el aumento de ahorro que genera el ajuste debe tener una contrapartida, un aumento de la inversión." ¿Qué fue lo más interesante? -Qué nosotros lo hicimos al inicio, asumimos el domingo 10 y el 13 nosotros estábamos haciendo los anuncios".

"El programa de déficit cero anunciamos el saneamiento del Banco Central y hacemos un sinceramiento del mercado de cambios. Todo en un shock, para el cual no había alternativa, pues la evidencia empírica avalaba el shock. Frenar la emisión monetaria, cerrar el déficit fiscal y los problemas del Banco central. Argentina está descapitalizada y un retorno de capitales es de alto valor, favorece la inversión pese a nuestro modo institucional."

"La gente me conoció haciendo campaña en forma directa y en Twitter. Soy una persona hiperactiva, me levanto a las 6 A.m. me acuesto a las 12 AM. Desayuno y con la otra mano sostengo el teléfono. Al mediodía sino tengo reunión trabajo igual, en la tarde hago merienda y en la noche cena. Si no interfiere con mi trabajo pues lo hago todo el día."

Termina la entrevista dando su visión acerca de los presidentes Biden y Trump, puntualizando los réditos de sus reuniones para Argentina.

Sobre la inclusión responde: " Mi gobierno viaja por tres líneas, una batalla económica, política y cultural. Nosotros creemos que el post marxismo es lo que está poniendo en jaque los valores occidentales y puede llevar al mundo a la ruina".

Finalmente usted es un político o un reformador: "Yo quiero que Argentina vuelva a abrazar la silla de la libertad. Que los políticos dejen de robar. Yo sé que va a pasar, porque sé lo que hay que hacer, sé cómo hacerlo y además tengo el coraje para hacerlo".

Querido lector/a usted juzgue; este es el resumen de al menos 8 páginas que dura la entrevista.